



MULTICUT est la scie automatique multilames de Balfor. Grâce à son système à trois lames et à la possibilité de régler la coupe sur n'importe quelle taille, **MULTICUT** est la scie automatique avec un rendement horaire sans précédent. La sciure est évacuée grâce à un ventilateur performant, ce qui permet à l'opérateur de travailler dans un confort maximal. Les longueurs de sciage sont multiples, 25, 30, 33, 40 et 50 cm et sont facilement réglables grâce à deux poignées situées à l'arrière. La productivité élevée et la fiabilité sont les principales caractéristiques de cette machine. L'étoile de chargement tourne en continu, l'opérateur n'a plus qu'à charger et la **MULTICUT** s'occupe du reste !

MULTICUT is the automatic multi-blade saw from Balfor. Thanks to its triple-blade system and the possibility to set the cut to any size, **MULTICUT** is the automatic saw with an unprecedented hourly output. The sawdust is evacuated thanks to a high-performance fan, which allows the operator to work in maximum comfort. The sawing lengths are multiple, 25, 30, 33, 40 and 50 cm and are easily adjustable thanks to two handles on the rear. High productivity and reliability are the main features of this machine. The loading star rotates continuously and all the operator has to do, is load.

MULTICUT will take care of the rest!

TECNICAL DATES

ART		cm	Ø cm		KG	cm	LITERS OIL	HP
42541	MULTICUT Tractor PTO	25/30/33/40/50/60	18	5m/43cm	1940	250x260x200h	200	60

PARTNERS

